

キワニス日本財団による表彰

日本キワニス文化賞

日本の伝統文化の伝承のために努力を重ねている人々の中から、毎年一件を選んで表彰しています。選考に当たっては、日本の伝統文化の保持発展に貢献している子ども達のグループを優先しています。

2022年9月 第57回受賞者

○特定非営利活動法人アメニティ2000

協会理事長清水彬久氏

同団体は、ナショナル・トラスト運動の一環として、建築文化遺産の保全という貴重な活動を展開しています。(兵庫県)



英雄的自己犠牲賞

自らの危険を省みずに人の命を救うなどの英雄的な行為をされた方を毎年表彰しています。

2022年9月 受賞者

○田邊地区青年会(兵庫県神戸市東灘区田邊地区)

地域の伝統行事の練習中、近くの寺から出火、自身の命も顧みず寺の住職らを救出、付近への延焼も食い止め地域の人たちから深く感謝されました。

★資金助成案件を募集しています

当財団からの資金助成を希望する案件を募集しています。各地のキワニスクラブ自身の活動のほか、各キワニスクラブからの推薦案件、一般からの応募案件について、当財団の事業選定委員会で審査を行い、当財団の目的にふさわしい案件に対して予算の範囲内で助成を行います。

当財団の助成を希望する NPO 法人などの団体または個人の方は、各地のキワニスクラブまたは当財団事務局にご相談ください。

★ご寄附のお願い

当財団の活動は、主に皆様からのご寄附によって支えられています。キワニス会員の皆様からは、毎年アニュアル・ギビング・プログラムとしてご協力をいただくほか、災害発生時には随時ご寄附をいただいております。財団の基本財産または長期運用資金へのご寄附も随時受け付けています。

当財団の活動に賛同するキワニス会員以外の方からのご寄附も歓迎です。会員以外の方でご寄附のご意向をお持ちの方は、当財団事務局にご連絡ください。当財団への寄附金は、税法上、所得控除または税額控除の対象となります。

公益財団法人キワニス日本財団

〒101-0047

千代田区内神田 2-3-2 米山ビル 7 階

Tel: 03-5256-4567 Fax: 03-5256-0080

E-mail: kiwanisjapanfund@kjf2009.jp

<http://www.kjf2009.jp/>

(2023年3月作成)



Kiwanis[®]
JAPAN FOUNDATION



Serving the Children

of the World

公益財団法人キワニス日本財団

Kiwanis Japan Foundation

2022-2023

キワニス日本財団とは

「公益財団法人キワニス日本財団」は、キワニスの社会奉仕の理念、特に「世界の子ども達に奉仕する」ことを目的とする財団で、2009年に一般財団法人として設立、翌2010年3月に公益財団法人の認定を受けました。

キワニスとは

「キワニス」は、米国デトロイト周辺に住んでいたアメリカ先住民の言葉 Nun-Keewanis (皆んな一緒に集まる) に由来します。1915年米国デトロイトで設立された奉仕活動を行う民間の奉仕団体です。ロータリークラブとライオンズクラブに並ぶ、世界三大社会奉仕団体の一つです。現在インディアナ州のインディアナポリスを本拠地に活動しています。

キワニス日本財団の事業

キワニス日本財団は、次のような事業に対する資金援助を行っています。

- ① 子ども達の心身の健全な育成をはかり、豊かな人間性を育むことを目的とする事業
- ② 文化および芸術の振興を目的とする事業
- ③ 国際社会における相互理解の促進や相互交流および協力を目的とする事業
- ④ 地域社会の健全な発展を目的とする事業
- ⑤ 災害被災者に対する援助を目的とする事業

キワニス日本財団による資金助成の例

2021-2022年の活動 :

コロナ禍が一向に衰えを見せない厳しい状況にありましたが、全国41のキワニスクラブはいろいろ工夫をこらして、左ページにあるような目的に沿った活動を積極的に展開しました。

こうした中、ロシアのウクライナ侵攻に伴い多くの市民が命を落とし、沢山の建造物が破壊されました。これに対し、全国のキワニス会員に向けてウクライナ支援のための義援金を募集したところ、昨年1年間で1,070万円を上回る義援金が集まりました。特に昨年末にはKCF(国際子ども基金)ヨーロッパからウクライナの子ども達にクリスマスボックスを贈るための寄付金の募集があり、義援金の一部をこれに当ててもらいました。

キワニス日本財団が支援した活動の一部は、次のとおりです。

神戸キワニスクラブ :

「絵本と音楽を楽しむ会」



神戸キワニスクラブでは、「こども本の森 神戸」の施設内に100人の子ども達を集め、日本語絵本の読み聞かせとカネディアンアカデミーキークラブによるマリンバ・パーカッションの音色に乗せた英語絵本の読み聞かせを実施しました。多くの子ども達が絵本と音楽を楽しみました。



名古屋キワニスクラブ :

「コロナ禍の児童養護施設に対する緊急支援寄付」

名古屋クラブでは、令和2年からコロナの感染症拡大による影響で困難な状況にある児童養護施設の子ども達に、玩具や運動器具など、各施設が希望する物品を寄付して来ましたが、昨年も6施設に対して支援物資を贈呈し、多くの施設から礼状や写真をいただきました。



特定非営利活動法人 Peace Field Japan :

「KIZUNA NEXTプロジェクト」への支援

特定非営利活動法人 Peace Field Japan ではイスラエル、日本、パレスチナの青少年を日本の里山に招いて交流を行い三地域の若者の有機的なコミュニケーションを作っていくきっかけとする事業を継続していますが、キワニス日本財団では、この活動に対して所要の支援を行いました。

